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Fidèle	supportrice	et	stubiste	très	active,	nicky	a	en	plus	d'une	frappe	du	gauche	destructrice	un	sens	du
l'humour	qui	égaye	régulièrement	les	pages	du	forum.	On	en	a	donc	profité	pour	lui	poser	quelques
questions	afin	de	mieux	la	connaitre,	et	elle	a	gentillement	accepté	d'y	répondre.
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Salut,	peux	tu	te	présenter?

Je	m'appelle	Marie-Noëlle,	j'ai	23	ans,	je	vis	à	Strasbourg	mais	je	suis	originaire	d'un	petit	coin	reculé	de	Moselle,	un	espèce	de	no	mans
land	sans	rien	à	faire,	le	Pays	de	Bitche.	

Quelle	est	l'origine	de	ton	pseudo?

Je	redoutais	cette	question	parce	que	la	réponse	est	très	stupide.	Je	ne	devais	pas	avoir	beaucoup	d'imagination	ce	jour	là,	car	Nicky	c'est
le	nom	de	mon	chien.

Tu	es	réceptionniste,	est-ce	que	ça	signifie	que	tu	vas	aux	réceptions	de	l'ambassadeur	manger	des	rochers	en	chocolat?

Non	pas	exactement.	C'est	moi	qui	organise	les	réceptions	de	l'ambassadeur,	une	de	mes	tâches	est	d'ailleurs	de	commander	les
chocolats,	mais	je	n'y	participe	pas.	Heureusement	je	suis	pas	fan	du	chocolat,	c'est	trop	sucré.	Par	contre,	si	ça	avait	été	des	chips,	là	je
me	serais	sentie	spoliée	de	ne	pas	être	invitée.

Peux	tu	nous	dire	comment	tu	es	arrivée	sur	racingstub.com?

Je	suis	arrivée	sur	ce	site	vraiment	pas	hasard,	en	faisant	une	recherche	google,	et	depuis	je	ne	peux	plus	m'empêcher	d'y	aller.

Un	mot	pour	définir	le	sîte?

Passion,	car	nous	avons	presque	tous	la	même	sur	ce	stub,	le	Racing.

Je	sais	que	tu	joues	parfois	au	foot,	tu	peux	nous	en	dire	plus?	

Je	fais	de	temps	en	temps	des	petits	matchs	à	EvadSport,	et	je	joue	en	attaque.	Le	défense	c'est	pas	pour	moi,	je	ne	suis	pas	assez
physique,	et	comme	je	suis	toujours	la	seule	fille,	c'est	difficile	de	défendre.	J'ai	un	style	particulier,	je	fais	les	passes	avec	le	pied	droit	et
les	frappes	avec	le	pied	gauche.	Comme	je	déteste	courir,	je	suis	plus	un	avant-centre	type	Trezeguet,	je	traine	devant	le	but	en
attendant	qu'une	passe	correcte	arrive.	D'ailleurs	je	marque	souvent	sur	des	passes	de	juninho67.

C'est	bien	de	voir	un	attaquant	remercier	son	passeur.	Tu	trouve	pas	que	ça	se	fait	pas	assez	chez	les	pros?	

Les	passeurs	sont	aussi	importants	que	les	buteurs,	car	une	équipe	a	beau	avoir	un	super	avant-centre,	si	les	passes	ne	sont	pas
exploitables,	ça	ne	sert	à	rien.	Le	classement	des	passeurs	est	une	bonne	initiative	!

Qu'est	ce	qui	manque	sur	racingstub.com	d'après	toi?

Honnêtement,	je	le	trouve	parfait	comme	ça	au	niveau	infos	sur	le	Racing,	mais	pouvoir	envoyer	des	mp	"urgent"	ou	"important	"	serait
pas	mal	pour	les	stubistes	qui	reçoivent	souvent	des	dizaines	de	mp	collectifs.	Au	moins,	s'il	y	avait	un	mp	important	dans	le	tas,	on
pourrait	le	lire	en	priorité
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Comment	est-tu	devenue	supportrice	de	Strasbourg?

En	trainant	avec	une	bande	au	lycée,	les	seuls	qui	supportaient	le	Racing	dans	ce	fief	du	FC	Metz.	Et	puis	quand	je	suis	venue	habiter	ici,
petit	à	petit	je	suis	allée	voir	de	plus	en	plus	de	matchs,	jusqu'au	jour	ou	je	me	suis	rendue	compte	que	j'étais	accroc	au	Racing.

Comment	vis-tu	ta	passion	pour	le	Racing	au	quotidien?
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Au	quotidien,	c'est	le	stub	qui	permet	le	mieux	de	suivre	l'actualité	du	club.	Mais	mon	programme	du	week-end	est	toujours	fait	en
fonction	du	match	du	Racing.

Après	deux	défaites	consécutive,	crois-tu	que	l'équipe	va	rebondir	rapidement?

Je	pense	que	la	trève	internationale	aura	fait	du	bien	aux	organismes	des	plus	fatigués.	Je	pense	notamment	à	Bellaïd	ou	Rodrigo 	qui
ont	été	des	tauliers	depuis	le	début	et	qui	ont	vraiment	été	en-dedans	lors	des	deux	derniers	matchs.	Il	faudra	remporter	la	rencontre
face	à	Valenciennes	car	ensuite,	les	matchs	suivants	vont	être	très	durs	avec	Lyon,	Rennes	et	Nancy.

Qu'est	ce	que	le	Racing	a	qu'aucun	autre	club	n'aura	jamais?

La	réputation	d'être	l'OM	de	l'Est.

As	tu	une	anecdote	personnelle	liée	au	club,	un	grand	moment	de	solitude	ou	autre?

J'en	ai	des	tas.	Des	moments	de	solitudes	j'en	ai	connu	souvent	la	saison	dernière	lors	des	fêtes	de	famille.	Chez	moi,	ils	sont	presque
tous	pour	Metz	et	comme	le	FC	Graoully	survolait	la	L2,	ils	me	chambraient	bien,	mais	maintenant	c'est	à	mon	tour	!!
Il	y	a	aussi	mon	filleul	de	12	ans	qui	m'a	remis	à	ma	place	à	son	anniversaire	en	m'expliquant	que	l'argent	que	je	lui	avait	offert	lui
permettra	de	cotiser	pour	s'acheter	la	tenue	entière	du	FC	Metz,	alors	que	depuis	qu'il	a	5	ans,	je	l'emmène	à	la	Meinau,	lui	achète	des
produits	du	Racing,	pour	lui	faire	apprécier	le	Racing.

C'est	vrai	que	le	soir	tu	t'assieds	sur	ton	chat	avec	la	télé	sur	les	genoux	pour	regarder	ton	canapé	?

Ca	c'est	vrai	oui.	Ma	télé	est	encore	très	jeune	donc	elle	ne	tient	pas	vraiment	en	place	le	soir	quand	je	rentre	du	boulot,	donc	pour	la
garder	sur	mes	genoux	c'est	difficile.	Mais	elle	se	calmera	avec	l'âge,	ce	qui	m'évitera	d'avoir	les	mains	pleines	de	griffures	de	télé
comme	en	ce	moment.

Un	petit	mot	pour	la	fin?

Ca	a	été	un	plaisir	de	consacrer	du	temps	à	cette	rubrique	mythique	!!
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